

令和6年度第2回函館方面八雲警察署協議会議事概要

1 開催日時

令和6年10月9日（水）午後1時30分から同日午後2時15分までの間

2 開催場所

八雲警察署 道場

3 出席者

(1) 協議会委員4人（定員7人）

ア 会長 伊藤 義親

イ 委員 服部 由美子、三田 智康、竹村 正美

(2) 警察署 7人

ア 署長 古高 禎則

イ 副署長 笹谷 裕

ウ 警務課長 大澤 洋一

エ 刑生課長 栄花 昭宏

オ 地域課長 水谷 篤史

カ 交通課長 林 芳由紀

キ 警務係長 (庶務担当)

4 報告事項等

- (1) 刑法犯認知・検挙状況等
- (2) 特殊詐欺等関係
- (3) 交通事故関係
- (4) ヒグマによる人身被害等の防止

5 委員の主な要望・意見等

委員～ 最近、玄関の表札が曲がっているお宅が増えたような気がするが、以前、テレビで空き巣の下調べの際に、マーキングとして表札や郵便受けに細工をしていくというのを見たことがあり、何かの印ではないかと気になっている。

署説明～ 事前アンケートでご意見を頂き、本年当署において認知した侵入窃盗について改めて分析したところ、1月から8月末までの暫定値ですが7件の空き巣などの侵入窃盗被害を認知しております。いずれの現場でもそのような状況は把握しておりませんが、ご意見は今後の参考とさせていただきます。

委員～ 昨年の認知症行方不明者が全国で約1万9,000人と新聞で読みましたが、八雲警察署管内ではどんな状況でしょうか。

署説明～ 事前アンケートにてご意見をいただき、昨年中と今年9月までの当署で取扱いした保護事案について調査し、うち、認知症が原因と思われるものは、令和5年中が6件、令和6年9月までが10件となっています。

委員～ 八雲町内の国道5号線と交わる交差点で、信号の待ち時間が長く感じる交差点

がある。国道側に車がいなくても信号が変わるまで時間がかかっている。
署説明～ ご指摘の交差点は、町道側に「感知式信号機」が設置されており、車両を感知したタイミングによって待ち時間が長くなる場合もありますが、現地の信号等を調査した上で、次回回答したいと思います。

6 次回の開催予定

令和6年12月に開催予定

以 上